

Aprueban recursos para reparar dañada Costanera de Valdivia

En septiembre comenzarán los trabajos de reparación del tramo de la estructura que resultó destruida por el terremoto de febrero.

VALDIVIA.- El Consejo Regional de la Región de Los Ríos aprobó incorporar \$50 millones al presupuesto 2010 y otros \$330 millones con cargo a la partida de 2011, para ejecutar, a partir de septiembre, el proyecto Conservación Costanera de Valdivia.

A esto se suman recursos sectoriales del Ministerio de Obras Públicas (MOP) por \$320 millones.

La estructura resultó severamente dañada en el sector del muelle Schuster, durante el terremoto del 27 de febrero último. Las obras permitirán volver a embarcar pasajeros en el perímetro de 600 metros que resultó destruido.

"Esperamos que en diciembre la funcionalidad de la estructura esté operativa, a esa fecha sólo faltarán los sistemas ornamentales", adelantó el intendente Juan Andrés Varas.

La prioridad es demoler una edificación dañada donde funcionaba Sernatur y la Corporación Cultural de Valdivia, para otorgar mejor comodidad al tránsito peatonal, y la generación de superficies de embarque de pasajeros para unas 20 naves turísticas fluviales. Desde marzo ese sector reporta pérdidas por \$500 millones.

En tanto, el Centro de Estudios Científicos (CECS), invertirá \$300 millones para construir un moderno espacio público denominado "Plaza de la Ciencia", que se emplazará sobre la estructura de Sernatur que será demolida.